

## ACLARACION

La gobernación del Meta se ve en la necesidad de aclarar que, las tarjetas de invitación al Lanzamiento del 50 Torneo Internacional del Joropo a realizarse en Bogotá el próximo 30 de mayo, en el Teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo, **NO** son válidas para el ingreso al espectáculo.

Al recibo de dicha invitación, las personas interesadas, y tal como lo indicó la tarjeta, debieron haber hecho la correspondiente reserva. Esto significa que la reservación era la **ÚNICA** forma para adjudicar y entregar la boletería que, para este caso, es la expedida por el Teatro Julio Mario Santo Domingo y distribuida **SÓLO** por la gobernación del Meta.

Esta aclaración también se hace para las personas que, aunque no recibieron la invitación de la gobernación del Meta, se interesaron en asistir al evento por información a través de diferentes medios.

Así las cosas, la capacidad de aforo del Teatro, rápidamente se copó desde el pasado mes de abril, y sólo nos resta agradecerles su comprensión e invitarlos a que desde las 8:00 pm, sigan el evento con transmisión en directo por redes sociales Facebook: @gobmeta; página web: <https://www.meta.gov.co>; emisora: 106.3 FM en el Meta. y para el mundo por [www.radio.meta.gov.co](http://www.radio.meta.gov.co)

Los esperamos en Villavicencio, a la cita con su majestad el joropo, del 28 de junio al 2 de julio, cuando estaremos realizando el 50 Torneo Internacional del Joropo en homenaje a Miguel Ángel Martín.